
Sachgebiet Touristikservice Wassertrüdingen	Sachbearbeiter Frau Gagsteiger
---	--

Beratung Stadtrat	Datum 28.06.2021	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
-----------------------------	----------------------------	---------------------------------	--------------------------------------

Betreff
Vorstellung Projekt 100 kunterbunte Kilometer

Mitteilung:

Gemeinsam mit den ILE-Gemeinden Hesselberg-Limes, dem Landschaftspflegeverband Mittelfranken und dem Deutschen Verband für Landschaftspflege (DVL) wurde das Projekt „100 kunterbunte Kilometer“ erschaffen.

Das Ziel des Gemeinschaftsprojektes ist es, auf den kommunalen Flächen in und um Siedlungsgebieten wieder mehr Raum für Blütenpflanzen und somit Lebensraum für Insekten zu schaffen.

Es fanden bereits Gespräche zwischen dem Bauhof Wassertrüdingen und Norbert Metz vom Landschaftspflegeverband statt. Daraufhin hat der Bauhof der Stadt Wassertrüdingen bereits einige Maßnahmen für das Projekt umgesetzt:

- Streuobstwiesen werden möglichst erst kurz vor der Ernte gemäht
- Bankette an Feldwegen werden möglichst spät und wo möglich auch nur zweimal pro Jahr gemäht
- Rad- und Fußwege werden nur soweit nötig ausgemäht
- Im Bereich des Bienenhauses im Klingenweiherpark wird ein Teil der Grünfläche nur einmal jährlich gemäht

Hierbei sollen auch die Einheimischen zu diesem Thema sensibilisiert werden, da nach wie vor das Bild einer ungemähten Wiese bei der Bevölkerung ein Bild von Ungepflegtheit aufruft.

Da für Außenstehende eine nicht gemähte Wiese als ungepflegt erscheinen kann, möchte Norbert Metz (Landschaftspflegeverband Mittelfranken) das Konzept „100 kunterbunte Kilometer“ vorstellen.